



# Fondo de pensiones le costará al gobierno hasta \$130 mil millones en diez años

AMLO pide a Hacienda profundeo de la mitad de este costo. Con venta de activos y ahorros prevén costearlo.



El fondo para las pensiones de bienestar, recién aprobado por el Congreso, tendrá un costo de 130 mil millones de pesos durante los próximos diez años, informó el subsecretario de Hacienda Gabriel Yorio este martes.

El funcionario explicó en una conferencia de prensa que el presidente instruyó a la dependencia fundear la mitad, es decir, implicará la aportación de 60 mil millones para poder arrancar su operación.

Agregó que estos recursos podrán obtenerse de la venta de algunos activos del gobierno federal además de ahorros presupuestales, en tanto que ya se iniciaría con el uso de cuentas individuales inactivas por más de diez años en las Afores.

Se prevé que este 1 de mayo el presidente firme la iniciativa, pero aún falta la realización de las leyes secundarias, por lo que, de acuerdo con los cálculos de Andrés Manuel López Obrador, será hasta julio cuando el primer trabajador resulte beneficiado de esta iniciativa.